



Semanario de Deportes

AÑO XI  
NUMERO, 518.  
CIUDAD REAL  
11 julio, 1962.  
Teléfono 1558  
APARTADO: 87  
Precio: DOS PTS.  
Depósito Legal  
C. R., 1958

## El Alcázar ya tiene más de medio equipo

EL SABADO, HIZO BUENA "RAZZIA" EN MADRID: LATORRE, SEDEÑO Y SANTI

Saborido, Alcalde, Trashorras, Hermosilla y Antequera, próximos fichajes

MADRID.—El Alcázar esta temporada viene con renovado y sacrificado espíritu de superación. He podido ver, con mis propios ojos, como la actividad y dinamismo desplegada por su presidente, secretario y directivos, don Victorino y don Acisclo, asesorados por su entrenador Humarán, se desarrolló por Madrid, sin reparar en llevar, al equipo, aquello que desea su afición.

borido, Alcalde, Trashorras y el fino y valiente extremo del Torrijos, Hermosilla; también y rogando el deseo de la afición alcazareña, se incorporará nuevamente el fino y buen volante Antequera. Los esfuerzos eco-



DE LA TORRE

nómicos para aunar este equipo son grandes pero estamos seguros que los aficionados se volcarán en ferviente ayuda.

MIGUEL.

LAS NOTICIAS, DESDE ALCAZAR

Alcázar. En marcha hacia la constitución del Alcázar, la Directiva local ha lanzado hoy su nueva circular en la que da a conocer a los aficionados tres fichajes nuevos que, al decir de las gentes, son una novedad de altos vuelos deportivos.

Solo plácemes merece la actitud callada de estos paladines directivos que se han empeñado en dar al Alcázar la solera que estamos esperando temporada tras temporada. Y aún faltan más sorpresas pero como ni Granada ni ninguna cosa buena se consiguen en una hora, poco a poco se van apuntalando los lugares distintos del bastión que se han propuesto formar del Alcázar.

Los tres fichajes en cuestión y que han armado el revuelo consiguiente son los que Miguel en su crónica indica más arriba.

Esta mañana, hablando con Muela, el notable guardameta andaluz, que se encuentra en esta localidad en espera de ser fichado por algún Club, nos ha dicho que la mejor adquisición hecha por el Alcázar es precisamente Sedeño, por su impecable estilo en el regate y el certero disparo que posee.

Hablando del medio volante del Carabanchel (De Latorre), dice que es un jugador valiente y batallador que unido a su excelente colocación y brio ha de cuajar muy bien a poco que la suerte y sus compañeros de terreno se acoplen en el equipo.

Santi, extremo diestro, procede del Real Madrid (Juvenil) muchacho que en un partido jugado a finales de temporada en esta localidad y precisamente defendiendo los colores merengues, se distinguió por su destreza y buen fútbol, y del que los aficionados aún continúan hablando de su maravilloso correr por la banda y de su inimitable estilo del pase. Es fino y elegante. Por eso en estos momentos los aficionados locales se frotan las manos de contentos esperando volver a verlo y vistiendo los colores azul (Pasa a segunda página)

## El Villarrobledo designó Junta Directiva

El importe de una jornada de trabajo —con media hora extraordinaria por día— a beneficio del club

Entrevista con el nuevo Presidente, don Emiliano Rubio

Villarrobledo. Después de este gran lapso de tiempo en que todo estaba parado y en el más absoluto silencio, parece ser que vuelven los ánimos a levantarse con gran vigor y entusiasmo. El tiempo apremia, y no es para andarse en titubeos y dudas a estas alturas. Nació algo definitivo que ha empezado a mover los hilos en este largo veraniego.

Don Emiliano Rubio ha asumido la presidencia y, con él, un grupo de entusiastas colaboradores que han hecho suyo el difícil momento del Villarrobledo actual. Decimos difícil sin que queramos aludir, precisamente, a la situación económica; más bien, nos referimos al desánimo que suele seguir a los equipos que descienden de categoría y en que el escepticismo es general y son muy pocos los que quieren "arrimar el hombro" a la situación.

Sabíamos que, hurgando entre toda la afición, sería posible encontrar todavía fuego y entusiasmo, porque la hoguera no estaba aún apagada; es más, la afición auténtica no se deja arrastrar nunca por el pesimismo ya que siempre encuentra puntos y motivos en que apoyar sus nuevos bríos. En estas condiciones, pues, han entrado los nuevos hombres que figuran en la junta del C. D. Villarrobledo a cuyo frente está uno capaz de encontrar soluciones a todos los problemas, un hombre que se entrega plenamente a la tarea que se le asigne y no rehuye las dificultades. Hacia él hemos ido con el fin de que nos informe sobre lo que se piensa realizar y sobre los proyectos que hay para esta temporada en el equipo local.

En primer lugar cito los nombres de los componentes de la nueva junta, para conocimiento de toda la afición, son: presidente, don Emiliano Rubio; vice-presidente, don Francisco Pérez Ríos; secretario, don Pedro Sandóyal Malleas; tesorero, don Tomás Masas; contador, don Augusto Martínez; delegado de campo, don Eduardo Richart; vocales delegados, don Uvaderico Hergueta, don Manuel Vila, don Paulino Romero y don Bernardo Ortega Carreros; médico, don José Gárrate Espinós y, asesor religioso, don Luis Maqueda.

Ahora es don Emiliano Rubio el que nos dice: —En la Asamblea celebrada por la comisión gestora, y a la que se citó a los socios, se dieron fórmulas inmediatas a seguir ya que había que buscar un grupo de señores que se hicieran cargo de la presidencia

con el fin de iniciar la pronta formación del equipo para la próxima temporada. En la reunión celebrada después, fué cuando me propusieron a mí para el cargo principal, el cual acepté por lo mucho que quiero al club y con el fin de aportar todo mi entusiasmo e interés en



D. Emiliano Rubio

esta difícil empresa en la que todos debemos colaborar.

—¿En qué situación se encuentra el club en la actualidad?

—Hemos cargado con todo lo que supone el descenso de categoría, por el "bache" a que esto da lugar en todos los aspectos. Esperamos hacer renacer

el entusiasmo en esta afición para que nuestro equipo sea el que fué en las tres temporadas que militó en Tercera División.

—¿Hay ya algo de equipo, así como entrenador?

—Todavía no hay nada; se están llevando a efecto gestiones, tanto en busca del hombre que ha de dirigir, como los jugadores que han de integrar el conjunto local, para ello contamos con el asesoramiento de Abilio.

—Habrá que hacer partidos de prueba y demás. ¿Dónde y cuándo se han de celebrar éstos?

—Tenemos pensado hacer un primer encuentro de selecciones el día 15, aquí en Villarrobledo. A juzgar por ello, creemos que ese día se formará la estructura principal del equipo, pues vendrán unos veintitantos jugadores, algunos dados casi por seguros de acuerdo con las buenas referencias que de ellos tenemos.

—Para estos fichajes hará falta dinero. ¿Con qué medios económicos se cuenta?

—Se está iniciando el sistema con una cuestación a fondo perdido en la que han de colaborar todos los hombres trabajadores. (Pasa a segunda página)

## DARDO Y DIANA

### Lo que se dice y se oye en nuestro «mundillo futbolístico»

Mañana Asamblea en Badajoz para la formación del Grupo Extremeño. El entrenador Jiménez renueva por el Alcalá.—Es el Talavera C. F. y no el C. D. Talavera.—Segura firmó por el Badajoz.—Abilio deshoja la margarita.—El Badajoz tiene cerca de 4.000 socios

SE OYE Y SE DICE...

...que, mañana, día 12, se celebra en Badajoz una Asamblea de clubs, de la Región, en la que se dirá la última palabra sobre la creación del Grupo Extremeño. El Cacereño es el adalid de dicho Grupo.

...que, en la Prensa de Cáceres, apoyan dicha resolución, ya que dicen que hay seis equipos con historia y campanillas; otros tantos de la Regional, con muy buenos propósitos; y todavía se podrían agregar algunos de la zona Oeste.

...que, la Federación Castellana, por su parte, lleva la propuesta de hacer un Grupo Central con 18 ó 20 clubs, prescindiendo de los extremeños y del Villarrobledo que, geográficamente, dicen, debe pertenecer a la misma regional que el Albacete.

...que, aunque el Pleno de la Española, es para el día 14, pa-



SEGURA

rece que la secesión de los clubs extremeños, no tendrá vigencia hasta la temporada 63-64, es decir, que, este año, las cosas continuarían como estaban, so pena que se cree un Grupo fuera de serie a última hora y la reorganización se pudiese llevar a cabo, esta misma temporada.

...qué, de todos modos, si se lleva a cabo la creación del Grupo Extremeño, habrá que advertir, con una temporada de anticipación, concretamente en ésta, cuántos puestos vacantes han de quedar y cómo se han de ocupar, pues, con las cuatro vacantes que se anuncian, mas dos puestos por la ampliación a 18, serían seis lugares los que habría que ocupar, en el Grupo XIV, en la temporada 63-64.

...que, hoy terminaba el plazo que dió la directiva del Man- (Pasa a segunda página).